

## **Mahasiswa KKN Tematik I Ikut Serta dalam Lokakarya Mini Tribunalan UPTD Puskesmas Dewantara**



Mahasiswa KKN Tematik I Ikut Serta dalam Lokakarya Mini Tribunalan UPTD Puskesmas Dewantara

**Unimalnews | Krueng Geukueh** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Peduli Stunting Universitas Malikussaleh ikut serta dalam pertemuan pelaksanaan Lokakarya Mini Tribulanan (Lintas Sektor) UPTD Puskesmas Dewantara, Aceh Utara, Senin (20/3/2023).

Hadir dalam kegiatan itu, Camat Dewantara Nawafil Mahyudha SSTP, Sekcam Dewantara, Muhammad Nur khazi STp, Danramil Dewantara, Serma Suryadi, Kapolsek Dewantara, Ipda Adi Wirayudha Pratama, Kepala KUA Dewantara Saifullah SAg, lembaga masyarakat Elmansyur Peduli, Muhammad Ichsan, Kepala Puskesmas Dewantara Dr. Weldi Junaidi beserta stafnya yang lain.

Kepala Puskesmas Dewantara, Dr Weldi Junaidi menyampaikan, dua program penting yang akan dijalankan dalam waktu dekat ini yaitu program imunisasi dan program gizi kurang dan gizi buruk (stunting).

“Kegiatan ini sejalan dengan tujuan KKN-T dalam penurunan angka Stunting di kecamatan Dewantara yang merupakan hasil kolaborasi kerja sama antara Universitas Malikussaleh dan BKKBN Provinsi Aceh,” katanya.

Salah satu mahasiswa KKN kelompok 1, Devika Yuanita menyampaikan pada kesempatan itu semua pihak menyambut baik kedatangan mahasiswa KKN Tematik di Kecamatan Dewantara. Sejumlah tokoh juga memberi respon dalam kegiatan itu.

Camat Dewantara, Nawafil Mahyudha mendukung seluruh pelaksanaan kegiatan dan upaya perbaikan yang akan dilakukan. Selain itu Kapolsek Dewantara Ipda Adi Wirayudha Pratama juga mengemukakan pendapatnya yaitu akan mendukung segala penyelesaian masalah bidang kesehatan baik stunting, polio, sosial, keamanan dan tenaga. Kemudian Kepala KUA Dewantara Saifullah, juga turut menyampaikan akan berkoordinasi dengan pihak puskesmas dalam bekerja sama yang baik dan akan terus mendukung agar terciptanya generasi yang berkualitas. Selain itu, Muhammad Ichsan dari badan lembaga masyarakat Elmansyur Peduli menyampaikan akan melakukan asesmen dan memberikan bantuan kepada masyarakat yang layak mendapat dukungan dan bantuan.

“Kami berharap bisa terus berkoordinasi dengan pihak Muspika Dewantara dalam menjalankan program KKN Tematik peduli Stunting di Gampong Tambon Tunong,” untkapnya.

Dari Tempat terpisah, Dosen Pembimbing Lapangan (DpL) KKNT MBKM Kelompok I, Halimatussa'diah MPd menyambut baik inisiatif Mahasiswa KKNT yang langsung ikut serta bergabung dalam lokakarya ini serta berbaur dengan para aparatur puskesmas serta pejabat inti yang terkoneksi dengan stunting.

"Ini tahapan awal yang sangat baik bagi mahasiswa KKN untuk dapat menggali informasi awal sejauh mana kondisi stunting dan peran puskesmas, kecamatan serta aparatur Desa dalam mempercepat penurunan stunting di Kecamatan Dewantara," Pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 21 March 2023

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),